

Presidente del PN fue recibido por asamblea de delegados de su colectividad, ante quienes informó de gestión mediadora.

Phillips informó a dirigentes sobre el "rechazo de RN"

Patricio Phillips, presidente del Partido Nacional, informó sobre la proyección que tendrá este partido, "ahora que terminó la negociación con Renovación Nacional", a alrededor de 200 dirigentes comunitarios de la Asamblea Jorge Alessandri, que reúne a los delegados de la Región Metropolitana.

En una cuenta de las materias tratadas, Ramón Luco, secretario nacional de organización del PN, precisó que el presidente del PN "informó directamente a las bases sobre su gestión mediadora con Renovación Nacional y el rechazo de ese partido al ingreso del Partido Nacional".

Dijo que se trató de una asamblea informativa, la primera en la que participa Patricio Phillips desde que fue elegido presidente, en mayo pasado. También asistieron Carmen Sáenz, Silvia Alessandri y Germán Riesco.

En la reunión se trató el tema de la afiliación de militantes al Partido Nacional, "porque estamos preocupados por la lentitud en la entrega de carné de identidad y del documento de inscripción electoral, ambos necesarios para firmar el registro de partidos. Contamos con el número de militantes que exige la ley para inscribir un partido, pero no los podemos afiliar por la falta de estos documentos, que demoran y encarecen este trámite".

Ramón Luco expresó que el Partido Nacional está designando las comisiones que

trabajarán en distintas áreas, como salud, agricultura, minería, laboral, con la participación de expertos en las respectivas materias.

Esta reunión informativa de la Asamblea Jorge Alessandri se efectuará cada quince días.

Durante el fin de semana, el presidente de Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira, expresó que la invitación al Partido Nacional para que ingrese a esa colectividad continúa abierta, pero, aclaró, que el "PN está en su derecho si quiere organizarse como entidad separada, lo que entiendo es su decisión".

ACCESO GRATUITO A TV

La directiva del Partido Nacional planteó que se debe otorgar acceso gratuito a la televisión a los partidos políticos en formación e independientes, bajo la supervisión de una comisión de personalidades de probada imparcialidad y prestigio. Afirmó que son requisitos para la inscripción de los partidos "una debida protección legal para los empleados públicos que se afilien; precisar con claridad las conductas censurables de intervención electoral de funcionarios públicos; y que el número requerido de inscritos en un partido político guarde siempre efectiva proporción con la cantidad de inscritos en los registros".